
Anfrage zum Plenum
der Abgeordneten Dr. Simone Strohmayr SPD

vom 09.12.2019

Toter Junge Dillingen Aufklärung Jugendamt

Nachdem im Oktober ein dreijähriger Bub in Dillingen eines gewaltsamen Todes gestorben ist
und sich laut eines Berichts des BR bereits zuvor die Hinweise gehäuft hatten, dass das Wohl
des Kindes in der Familie gefährdet war, frage ich die Staatsregierung:

Wie konnte es dazu kommen, dass im Falle des Dillinger Jungen die Behörden trotz der sich
häufenden Hinweise nicht eingegriffen haben?
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